



Révd Mr F Bourgeault
Pointe-Clair

Si la guerre est la dernière raison des peuples, l'agriculture doit en être la première.
Eparons-nous du sol, si nous voulons conserver notre nationalité.

ABONNEMENT : \$1 PAR AN.

Editeur-Propriétaire : FIRMIN H. PROULX.

PARAIT TOUS LES JEUDIS

SOMMAIRE

Revue de la Semaine : Ouverture de la 4e Session du 3e Parlement des Chambres Fédérales de la Puissance du Canada ; discours du Trône par Son Excellence lord Dufferin.—La question d'Orient.—Les écoles catholiques à Manitoba.—Sa Grandeur Mgr. Blanchet, archevêque d'Orégon City, a atteint sa 82e année.—La rentrée des élèves de l'Ecole d'Agriculture de Ste. Anne ; il y a des *écrits* de nos écoles d'agriculture ; comment on traite la députation rurale de l'Assemblée Législative de la Province de Québec.

Causerie Agricole : Soins à donner aux animaux de l'espèce porcine.

Sujets divers : La science du ménage : acheter de première main ; savoir vendre.—Protection due aux oiseaux et aux animaux.

Choses et autres : Elections des officiers de la Société d'Agriculture du comté d'Arthabaska, pour 1877.—Un avare comme on en voit rarement.

Recettes : Moyen de détruire les vermines du bétail.—Remède contre le blanc du rosier.

Le comté de Kamouraska est en pleine effervescence électorale.—Les cultivateurs, depuis quinze jours, n'ont pas manqué d'être éclairés sur la situation politique actuelle du pays. De ces discours, il ne faut prendre que ce qui part de bonne conscience, et ne demander des conseils qu'à ceux qui par leur position peuvent sûrement nous renseigner. Prenez garde, cultivateurs, aux acheteurs de consciences, il y en a actuellement dans le comté ; quelques-uns même sont à l'heure qu'il est, signalés. Malheur aux acheteurs et aux vendus, car l'opinion publique en fera pleine justice. En outre, la loi électorale est rigoureusement sévère à ce sujet. Qu'on y prenne garde!

REVUE DE LA SEMAINE

L'ouverture de la 4me Session du 3me Parlement des Chambres Fédérales a eu lieu jeudi, le 8 février courant : Voici le texte du discours du trône que Son Excellence le Gouverneur-Général a prononcé à l'ouverture des Chambres à Ottawa :

Honorables Messieurs du Sénat :

Messieurs de la Chambre des Communes :

Je suis heureux de pouvoir encore une fois vous réunir pour la dépêche des affaires à une époque regardée comme la plus convenable pour tous les membres.

Pendant la prorogation, j'ai visité la province de la Colombie Anglaise, et j'ai eu beaucoup de satisfaction à faire la connaissance du peuple de cette intéressante partie du Dominion, de son climat et de ses ressources.

Les explorations sur le chemin de fer du Pacifique ont été poussées avec la dernière vigueur, moyennant des frais plus considérables dans le passé que dans aucune de ses dernières années ; mais on n'a pas encore trouvé possible de compléter la localisation de la voie, et en conséquence j'ai été obligé d'ajourner la demande de soumissions pour sa construction d'après les conditions indiquées par l'acte de 1874.

Il vous sera soumis une nouvelle correspondance à propos des questions en litige entre mon gouvernement et la Colombie Anglaise.

Pendant la suspension récente du traité d'extradition avec les Etats-Unis, j'ai veillé à ce que l'importance de la promptre reprise de ces arrangements fut représentée au gouvernement de Sa Majesté, dont l'attention a été en outre appelée sur l'a propos d'étendre les dispositions du traité